



Le « bébé de l'an 2000 » fait une entrée remarquée en lycée

Les chiffres parlent d'eux même : 51 800 élèves de plus en LGT pour 2015. Cet afflux d'élève, inégalement réparti sur le territoire (majoritairement dans les grandes métropoles) n'est pas sans effet. C'est un des éléments d'explication de la hausse des effectifs par classe. Ce n'est pas le seul...

Pour en savoir plus => http://goo.gl/1ZYC4W



Alors cette rentrée ?

Nombre d'élèves scolarisé en 2015

Perdant : l'enseignement préélémentaire (-11 300 élèves) **Gagnant :** l'enseignement élémentaire (+ 27 300 élèves)

Les conditions de scolarisation évoluent. Par exemple, les classes uniques -diminuent (-160 écoles), alors que les classes multiniveaux scolarisent près de la moitié des élèves (47.5 %).

Le détail de ces chiffres et d'autres => http://goo.gl/4YiFys